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Se suma Zitácuaro a la conmemoración del Día
Nacional de las Personas Sordas

- Tratan de hacer visible este sector ante las autoridades

Con el objetivo de hacer visible este sector ante las autoridades y que se respeten sus derechos,
a nivel local se conmemoró el Día Nacional de las Personas Sordas.

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de noviembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
el objetivo de hacer visible este sector ante
las autoridades y que se respeten sus
derechos, a nivel local se conmemoró el Día
Nacional de las Personas Sordas.

El acto fue encabezado por el Diputado
Local, Víctor Hugo Zurita Ortiz, único
legislador a nivel nacional que tiene
discapacidad auditiva; la Presidenta del DIF

Municipal Vanessa Ixtláhuac Orihuela así
como funcionarios de la administración
pública.

En su mensaje, Zurita Ortiz destacó que
hay muchas personas sordas, sin embargo
éstas se encuentran encerradas en sus casas,
ya que no tienen la accesibilidad necesaria
para desenvolverse en la sociedad; las
autoridades no han dado a este sector las
facilidades para hacerlo.

Gracias a la lengua de señas, dijo que estas
personas pueden comunicarse, ya que tienen
la misma capacidad que todos, pero lo
expresan de manera diferente. Asimismo,
señaló que este día debe conmemorarse
siempre para visibilizar a este sector, no solo
un día al año.

Por su parte, la Presidenta del DIF
Municipal Vanessa Ixtláhuac Orihuela, recordó
que hace 155 se creó la primera escuela para
sordomudos gracias al entonces presidente
Benito Juárez y desde entonces, se han tenido
que librar batallas para representar sus
derechos.

“Estamos cada día más conscientes que
los problemas no se deben a la falta de
audición, sino las limitaciones que la sociedad
les impone en participación, en este sentido,
la lengua de señas ha logrado que esta brecha
en la comunicación se haga más estrecha”.

Agregó que la actual administración ha
otorgado 50 apoyos para aparatos auditivos,
esto ha cambiado la vida de muchos que ahora
tienen una mejor calidad de vida.

Durante la conmemoración, se llevó a cabo
una conferencia magistral en la que estuvieron
presentes personas sordas, estudiantes y
representantes de la población.

Estuvieron presentes además, Elizabeth
Rodríguez Arroyo presidenta de “Mis manos
hablan para ayudar”, Diego Martínez Flores
representante de la diputada federal Mary
Carmen Bernal Martínez, así como las
regidoras Tonantzin Sandoval Pérez y Catalina
Arguello Flores.

Más acciones en beneficio de
la zona rural por parte del
#GobiernoDeSoluciones

En gira de trabajo por distintas tenencias,  Toño Ixtláhuac entrega una olla captadora de
agua, inicio de red de agua para riego y una electrificación en beneficio de cientos de
familias.

Zitácuaro, Mich., a 29 de noviembre del 2022.- Continúa el alcalde Toño Ixtláhuac arrancando
obras en benficio de las distintas comunidades de la zona rural; esta ocasión inició su recorrido
en la tenencia de Ziráhuato de los Bernal, donde puso en marcha la segunda etapa del proyecto
de entubamiento de agua de riego en beneficio de los ejidos de Zirahuato, Ocurio, San Felipe
de los Alzati, El Mango y Agua Salada, la cual favorece a productores del campo de esta
región.

"Nuestro compromiso es atender las necesidades de los agricultores zitacuarenses e
impulsar su desarrollo", explicó el edil.

Posteriormente, el mandatario entregó una olla de captación de agua, en la tenencia de
Aputzio de Juárez, con una capacidad de 500 mil litros, en favor de 6 familias de campesinos
de esta región.

Finalmente, en un paraje perteneciente a Chichimequillas de Escobedo, inauguró una red
de electrificación con una dimensión superior a los 250 metros lineales, ayudando a que más
de 140 hogares, cuenten con electricidad.

Ixtláhuac refirió en todos estos lugares, que su gobierno se edifica en las localidades, en
los lugares más alejados y con la participación de la ciudadanía; "porque aquí es donde están
las necesidades y el rezago que durante años padecieron", aseveró.

Explicó que en el próximo ejercicio fiscal, seguirá trabajando por destinar más recursos
que continúen mejorando las condiciones de vida de las tenencias y sus manzanas. Convocó
a continuar trabajando organizadamente y cerca de su administración.

Continúa el alcalde Toño Ixtláhuac arrancando obras en benficio de las distintas comunidades
de la zona rural.
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Arranca vacunación contra el
VPH en Michoacán

- Se aplicarán 85 mil dosis a niñas de 13 y 14 años en edad escolarizada
y no escolarizada; así como mujeres cis y transgénero de 11 a 49 años

- Prevenir el cáncer cérvico uterino es el objetivo.

Morelia, Michoacán, 27 de noviembre del 2022.- Del 28 de noviembre al 9 de diciembre
inicia en Michoacán, la vacunación contra el Virus del Papiloma Humano (VPH), dirigida a
niñas en edad escolar, donde se aplicarán 85 mil dosis.

El biológico será aplicado a todas las niñas que cursan primero y segundo grado de
secundaria; así como no escolarizadas de 13 y 14 años, quienes recibirán una dosis.

Además, se aplicarán 3 dosis a mujeres cis y transgénero de 11 a 49 años que viven con
VIH; la segunda a los 2 meses y la tercera a los 6 meses.

Cabe resaltar que la vacuna es altamente segura, pues su eficiencia es revisada y
supervisada periódicamente desde que se autorizó su comercialización en 2006 y su aplicación
en Michoacán en 2010.

De ahí la importancia de continuar la vacunación contra el VPH ya que reduce el riesgo de
contraer cáncer cérvico uterino.

En México los tipos de Virus de Papiloma Humano de mayor frecuencia reportados, en
asociación con cáncer cérvico uterino, son el 16 y el 18, de los que protege la vacuna que se
aplica en la SSM de manera gratuita.

La pensión para el Bienestar de Personas con
Discapacidad es universal en Michoacán

 Las y los beneficiarios recibirán una transferencia monetaria bimestral y directa de 2 mil 800 pesos que los
ayudará a tener una mejor calidad de vida

 Entregó Sedebi mil 299 tarjetas del Programa Pensión para el Bienestar de Personas con Discapacidad
Permanente de 30 a 64 años en Morelia

Ramírez Bedolla dijo: estoy muy contento porque ahora la pensión para las personas con
discapacidad es universal, de los cero a 64 años de edad, ya que a partir de los 65 años está el
apoyo para personas adultas mayores.

 Morelia, Michoacán, 25 de noviembre del
2022.- Michoacán se convierte en el cuarto
estado de la República Mexicana en concretar
la universalidad de la Pensión para el

Bienestar de las Personas con Discapacidad
Permanente, de 30 a 64 años, al entregar mil
299 tarjetas a beneficiarias y beneficiarios de
Morelia.

 La Pensión para el Bienestar de las
Personas con Discapacidad Permanente, de
30 a 64 años ,es uno de los Programas para el
Bienestar con el que se contribuye a
garantizar el pleno ejercicio de los derechos y
libertades fundamentales de niñas, niños,
adolescentes, jóvenes, personas indígenas,
afromexicanas y/o adultas con discapacidad
a través de un apoyo económico bimestral y
directo correspondiente a 2 mil 800 pesos.

 Al recibir la tarjeta, las y los beneficiarios
concretaron su expediente de validación y en
próximas fechas será depositado el recurso
económico directo al plástico, que podrán
utilizar en el Banco del Bienestar, pero también
retirar el efectivo en otros bancos, pagar en
supermercados y en cualquier punto de venta
con terminal.

 Al respecto, el Gobernador de
Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla dijo:
“estoy muy contento porque ahora la pensión
para las personas con discapacidad es
universal, de los cero a 64 años de edad, ya
que a partir de los 65 años está el apoyo para
personas adultas mayores”.

 En su mensaje, la Secretaria del Bienestar

en Michoacán, Carolina Rangel Gracida, refirió
que con este programa el Gobierno de
Michoacán cumple con uno de los ejes del
Gobierno de México, manejar el recurso de
manera honesta, sin intermediarios,
invirtiendo el dinero del pueblo en los
sectores históricamente vulnerados.

 “Es prioridad para el Gobierno de
Michoacán la atención a este sector de la
población, generando acciones y programas
que procuren su bienestar, es por eso que,
por instrucción del gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla se trabaja en perfecta
coordinación con la Secretaría de Bienestar
del Gobierno de México para sumar esfuerzos
y hacer de la Universalidad del Programa una
realidad”, destacó.

 Lo anterior fue posible gracias al esfuerzo
compartido y dividido al 50 por ciento entre
el gobierno federal y el estatal, aportando en
su totalidad 92 millones de pesos para
proyectar beneficiar a 11 mil personas.

 Roberto Pantoja Arzola, delegado estatal
del Bienestar en Michoacán, refirió que “esta
pensión es un derecho constitucional, esto
quiere decir que llegue quien llegue, nadie se
la va a quitar y cada año irá aumentando el
monto. Todos los días trabajamos en favor
del bienestar y estamos aquí para servirles”.

 Carlos Gastón Torres Rosas, coordinador
general de Programas para el Desarrollo,
destacó: “todos pagan lo que les corresponde
y gracias a eso la recaudación va aumentando
es por eso que contamos con recursos para
dar estos apoyos, lo que antes se quedaba
arriba ahora se entrega de manera directa a la
gente”.

Michoacán, listo para la
inversión asiática y

exportación a EU: Bedolla
Morelia, Michoacán, 27 de noviembre del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla

afirmó que el estado cuenta con las condiciones geográficas y logísticas necesarias para
consolidar el nearshoring o inversión de la industria asiática para aumentar las exportaciones
hacia Estados Unidos y Canadá.

Como parte de la estrategia de desarrollo económico, el mandatario comentó que junto
con la Administración del Sistema Portuario Nacional (Asipona), se trabaja en disponer de
una reserva industrial, que colinda con el puerto de Lázaro Cárdenas, para que empresas
asiáticas puedan trasladar sus operaciones y enviar mercancía a países de América del Norte.

Ramírez Bedolla agregó la idea es también aprovechar el parque industrial Bajío Uno de
Morelia y la reserva territorial de la estación Queréndaro sobre la autopista de Occidente,
colindante con el Aeropuerto Internacional de Morelia "General Francisco J. Múgica".

"Estamos atentos del T-MEC (Tratado México, Estados Unidos y Canadá) y del
nearshoring para traer mayores inversiones y Michoacán se encuentra preparado para que
cualquier tipo de empresa se establezca en el estado", refirió.

Por lo que reiteró que se tiene capacidad para que industrias de China y otras de Asia se
establezcan en regiones estratégicas donde además se ha recuperado la estabilidad social y
económica al mantener libre tránsito de la comunicación ferroviaria y carretera de Michoacán.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla afirmó que el estado cuenta con las condiciones
geográficas y logísticas necesarias para consolidar el nearshoring o inversión de la industria
asiática para aumentar las exportaciones hacia Estados Unidos y Canadá.
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Firma Zitácuaro convenio Ruta Turística,
Histórica, Cultural/Chilpancingo/Tixtla

de Guerrero

Este sábado se firmó convenio de Ruta Turística-Historica-Cultural con los municipios de Chilpancingo de los Bravo y con Tixtla de GuerreroPor la ciudad de Tixtla acudió el presidente
municipal Moisés Antonio González Cabañas. Por la ciudad de  Chilpancingo fue la Subsecretaría de Planeación Turística, Rosario América Astudillo Muñoz, y como edil  de Zitácuaro, Toño
Ixtláhuac.

H. Zitácuaro Mich. 26 de noviembre de 2022
- Este sábado se firmó convenio de Ruta
Turística-Historica-Cultural con los
municipios de Chilpancingo de los Bravo y
con Tixtla de Guerrero

Con este acuerdo se proyecta generar una
sinergia que unifique e integre dichas
ciudades.

Por la ciudad de Tixtla acudió el presidente
municipal Moisés Antonio González Cabañas.

Por la ciudad de  Chilpancingo fue la
Subsecretaría de Planeación Turística, Rosario
América Astudillo Muñoz, y como edil  de
Zitácuaro, Toño Ixtláhuac.

El el presidente municipal de Zitácuaro

destacó que  es un alto honor firmar este
convenio, porque a partir de hoy estas
demarcaciones estarán hermanados por la
sangre y el corazón.

Resaltó además que está firma será un
aliciente para compartir soluciones en las
obligaciones políticas, sociales y económicas
entre municipios.

Con este acuerdo se pretende hacer una
alianza para enfrentar con liderazgo, los retos
que tiene la patria y ganando el porvenir,
enfatizó el edil Michoacano.

Llamado a productores a prepararse
para crisis alimentaria

- Organizadores de la Feria del Maíz le apuestan a la creación de un banco de semillas

Durante la realización de la IX edición de la Feria del Maíz; organizaciones pidieron a
campesinos resistir el ingreso de granos transgénicos y conservar la semilla nativa, de ser
posible hacer un banco de semillas. Esto para estar preparados a las próximas crisis alimentarias
que se vendrán.

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de
noviembre de 2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Durante la realización
de la IX edición de la Feria del Maíz;
organizaciones pidieron a campesinos
resistir el ingreso de granos transgénicos
y conservar la semilla nativa, de ser
posible hacer un banco de semillas. Esto
para estar preparados a las próximas crisis
alimentarias que se vendrán.

El evento tuvo lugar en la Plaza Cívica
Licenciado Benito Juárez y participaron
productores de varios municipios, entre

ellos Aporo, Zitácuaro, Ocampo,
Angangueo, Jungapeo, así como el Estado
de México. Todos ellos hicieron
exposición de las diferentes variedades de
granos de maíz, frijol, habas, calabaza.

Amado Fernández Islas, Director de
la Reserva de la Biosfera señaló que la
conservación de la semilla nativa
contribuye a la biodiversidad que se tiene
y al rescate del campo, por lo tanto señaló
que se debe reconocer la labor de la gente
del campo.

Por su parte, Pedro Mondragón López

titular de Agronomía y Medio Ambiente,
señaló que a nivel local quienes producen
maíz, lo utilizan para autoconsumo, y esto
no es suficiente porque se compra maíz
que viene de fuera del país. Esto dijo, da
cuenta de los problemas que se pueden
venir si la situación sigue así.

También Juan Arsenio Rodríguez,
destacó que la agricultura es la base de
todo y quedó demostrado en la pasada
pandemia de covid-19, cuando empresas
y fábricas pararon y la agricultura siguió
adelante, por lo que se debe reconocer la
labor de la gente del campo. “Se va a venir

una crisis por los altos precios de los
fertilizantes y hay poca producción de
México, se está importando mucho grano.

Gabriel Sánchez, integrante de
Alternare, invitó a productores a resistir y
ver la posibilidad de hacer un banco de
semilla en el oriente, esto para enfrentar
una emergencia, como que no haya
cosecha durante un año.

Advirtió que se vienen varios
problemas como la perdida de la semilla
nativa, pero además la desaparición de
tierras fértiles a causa de la erosión, y esos
suelos tan ricos fueron arrastrados a
lagunas, presas y ríos.

Durante la actividad los presentes
pudieron recibir orientación de primera
mano de especialistas a través de
conferencias magistrales, y participar en
el intercambio de semillas.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para  consumir
miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.
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   Capacitan a docentes en
viveros forestales de la Cofom

-Se busca que las y los profesores implementen acciones de reforestación
y orienten a los alumnos a comprometerse con la conservación del medio
ambiente

Morelia, Michoacán, 25 de noviembre del 2022.- La Comisión Forestal del Estado de
Michoacán (Cofom) continúa con la capacitación del Curso de Formación de Reforestación
en Viveros Forestales a docentes de nivel básico de la Secretaría de Educación en el Estado
(SEE).

El objetivo de esta capacitación, que se realiza a través del Departamento de Investigación
y Cultura Forestal, es que las y los profesores implementen acciones de reforestación en sus
escuelas, informar sobre el proceso de la producción de planta y, a su vez, guíen y orienten a
los alumnos a adquirir compromiso con la conservación y la utilización responsable de los
recursos naturales en la entidad.

Los temas impartidos por especialistas ambientales de esta institución fueron: el proceso
de la producción de planta, colecta de germoplasma forestal y un recorrido por el laboratorio
de germoplasma para conocer las técnicas de siembra, tipos de semillas y de suelos, prevención
y control de plagas, preparación de suelo, reforestación y los beneficios de plantas naturales
para la salud.

La Cofom informó que continuará efectuando capacitaciones que aporten al conocimiento
de las y los docentes en cuanto a la protección del medio ambiente, con ello se busca que
quienes están en las aulas repliquen lo aprendido y, en consecuencia, que los alumnos y
alumnas se concienticen sobre el tema y el cambio climático que se vive y preocupa en el
mundo.

Durante el taller estuvieron presentes Luis Macías Nava, delegado Forestal III Cuitzeo;
Jessica Tapia Alarcón, jefa del Departamento de Investigación y Cultura; Ulises Espinoza
Rojas, jefe del departamento de producción de planta y Brian Arévalo Martínez, encargado
del Banco de Germoplasma.

El objetivo de esta capacitación, que se realiza a través del Departamento de Investigación y
Cultura Forestal, es que las y los profesores implementen acciones de reforestación en sus
escuelas.

La Cuarta Transformación ya es una realidad en
el país y Michoacán: Bedolla

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, acompañó al Presidente Andrés Manuel López Obrador,
durante su mensaje por el aniversario del inicio de la Cuarta Transformación, en el zócalo de
la Ciudad de México.

Ciudad de México, 27 de noviembre
del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla, acompañó al Presidente Andrés
Manuel López Obrador, durante su
mensaje por el aniversario del inicio de la
Cuarta Transformación, en el zócalo de
la Ciudad de México.

El mandatario reconoció la
transparencia del Presidente por rendir
cuentas a los ciudadanos en un evento

masivo que convocó a más de un millón
de personas, en el que también asistieron
otros gobernadores del país, quienes
agradecieron su apoyo a las entidades
federativas.

Entre los logros del Presidente de
Andrés Manuel López Obrador, Alfredo
Ramírez destacó los avances en el
combate a la corrupción y eliminación de
intermediarios; la reducción de delitos y

apoyo a los productores del campo y
pescadores, sobretodo a los pequeños.

También reconoció el trabajo que se
ha hecho en la reconstrucción de la paz y
rehabilitación de carreteras, libramientos
y caminos rurales; además de que hoy en
día se beneficia primero a los pobres con
programas sociales.

Esto, sumado a que México es el país
más importante del mundo en
reforestación, en donde 450 mil
campesinos reciben un jornal para sembrar
en sus tierras árboles frutales y
maderables; y que se ha trabajado como
nunca con la Marina en las aduanas,
incluyendo la de Lázaro Cárdenas, para

eliminar fugas de dinero, evitar el
contrabando y el tráfico de drogas.

El gobernador también reconoció que
se esté trabajando en el mejoramiento
urbano, en la recuperación de trenes
pasajeros y en tener funcionarios honestos
que siempre velen por el pueblo y no por
sus intereses personales.

Coincidió con la frase de que la paz
es fruto de la justicia y, reconoció la
creación de la Guardia Nacional que dijo,
ha permitido reclutar a más de 124 mil
elementos en 19 estados, incluyendo a
Michoacán.

Ramírez Bedolla sostuvo que en
Michoacán se seguirá de la mano con la
federación para avanzar juntos en la
transformación en donde aclaró, tampoco
se permite, por ningún motivo, la violación
de los derechos humanos.
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Morelia, Michoacán, 28 de noviembre
del 2022.- En el marco de del Día
Internacional de la Eliminación de la
Violencia contra las Mujeres, el Programa
Integral de Financiamiento Fuerza Mujer,
que impulsa el Gobierno de Michoacán
para el fortalecimiento de la autonomía
economica de las michoacanas, puso a
disposición 160 millones de pesos para
financiar proyectos con créditos de hasta
5 millones de pesos.

En rueda de prensa, el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla destacó que la
pasada aportación del programa, que
ascendía a 121 millones de pesos, fue
distribuida en menos de un mes a 58
empresas encabezadas por mujeres, por
lo que celebró que con esta nueva bolsa
se podrán financiar hasta 80 empresarias
con créditos de esta modalidad.

“Esta opción de financiamiento otorga
desde 500 mil a 5 millones de pesos a

Dispone Fuerza Mujer nueva bolsa de 160 mdp
para más créditos para las michoacanas

una tasa de interés del 14.75 por ciento
anual fijo para empresas del sector
industrial, comercial y de servicios, con
un mínimo de dos años de operación“,
puntualizó la directora general del Sistema
Integral de Financiamiento para el
Desarrollo de Michoacán (Sí Financia),

Areli Gallegos Ibarra.
Agregó que, al día de hoy, han sido

más de mil 70 mujeres las beneficiadas
por el programa con un monto total
colocado de 133 millones 493 mil 347
pesos que representa más de 3 mil fuentes
de empleo.

La titular de la Secretaría de Igualdad
Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres
Michoacanas (Seimujer) señaló que se

trata no sólo de fortalecer los negocios
de las michoacanas sino de generar una
herramienta interinstitucional para darle
respuesta a las diferentes violencias que
viven las mujeres, a través de su
autonomía económica.

Por lo que hizo un llamado a las
presidentas y presidentes municipales que
aún no han firmado convenio con Fuerza
Mujer, a consolidar su compromiso con
las mujeres y aumentar la bolsa de
financiamiento para las emprendedoras
y empresarias de sus demarcaciones y
así coadyuvar a la disminución de la brecha
de oportunidades entre michoacanas y
michoacanos.

Las emprendedoras y empresarias
interesadas en conocer los detalles del
programa pueden llamar al número (443)
113 77 00, extensión 502 a la 506, o a
través del sitio web
www.sifinancianecesitouncredito.com.

El Programa Integral de Financiamiento Fuerza Mujer, que impulsa el Gobierno de Michoacán
para el fortalecimiento de la autonomía economica de las michoacanas, puso a disposición 160
millones de pesos para financiar proyectos con créditos de hasta 5 millones de pesos.

  Ofrece Sedeco capacitación
sobre defraudación fiscal a

emprendedores y empresarios

Morelia, Michoacán, 23 de noviembre del 2022.- Para orientar a las y los emprendedores y
empresarios en el cumplimiento de sus obligaciones fiscales y evitar incurrir en situaciones
ilícitas, la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), a través de la estrategia acadeMich,
ofreció este miércoles la charla Defraudación fiscal.

 Entre los puntos abordados por la especialista en fiscal Verónica Mayelli Herrejón López
están los esquemas de simulación de operaciones que se dan entre quien es receptor-comprador
de facturas (EDOS) y quien funge como emisor – vendedor de facturas (EFOS).

 Explicó la clasificación de delitos como son administrativos, de bajo impacto y de alto
impacto; expuso que a partir de la reforma 2020, los delitos fiscales cometidos son clasificados
como de alto impacto.

 La ponente explicó lo que contemplan la Ley de Seguridad Nacional (amenazas a la
seguridad nacional), la Ley Nacional de Extinción de Dominio, la Ley Federal contra la
Delincuencia Organizada, y el Código Nacional de Procedimientos Penales en lo relacionado
a defraudación.

 En su detallada exposición refirió que, con base en lo establecido en el Código Fiscal de
la Federación, el delito de defraudación fiscal se comete por causas como el uso de documentos
falsos; omitir reiteradamente la expedición de comprobantes por las actividades que se realicen
siempre que las disposiciones fiscales establezcan la obligación de expedirlos; manifestar
datos falsos para obtener la devolución de la autoridad fiscal.

 También por no llevar sistemas o registros contables a que se esté obligado o asentar
datos falsos en dichos registros; omitir contribuciones retenidas, recaudadas o trasladadas;
utilizar datos falsos para acreditar o disminuir contribuciones; utilizar esquemas simulados de
prestación de servicios, entre otras.

 Como recomendaciones, Mayelli Verónica Hernández planteó tener los Comprobantes
Fiscales Digitales por Internet (CFDI) y el Registro Federal de Contribuyentes (RFC) vigentes;
revisar la opinión de cumplimiento positiva mes con mes para verificar que se está al día con
las obligaciones fiscales; evitar la discrepancia fiscal no declarando ingresos inferiores a los
depositados o en gastos, entre otros aspectos.

 La charla Defraudación fiscal está disponible en la página de Facebook de Espacio
Emprendedor, en el enlace https://www.facebook.com/espacioemprendedor.mx/videos/
511796434328243.

 La clasificación de delitos como son administrativos, de bajo impacto y de alto impacto; expuso
que a partir de la reforma 2020, los delitos fiscales cometidos son clasificados como de alto
impacto.

Felicitaciones a el

por este 39 aniversario de
trabajo. Que vengan
muchos años más.

¡Gran labor de comunicar
y mantener a nuestra

región al día de todo lo
que ocurre!

ATENTAMENTE
Sergio Rafael Estrada

Contreras
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 Ofrecen las motocicletas eléctricas un ahorro
de 28% frente a las de combustión.

Este ahorro puede representar en promedio
más de 28,000 pesos de beneficio económico
para el usuario de este tipo de unidades al
año, ya que tener un modelo de este tipo
significaría una inversión promedio de 73,250
pesos anuales frente a los más de 100 mil que
representaría usar una motocicleta de
combustión.

Armando Ruíz, director de Producto de
CITIO, empresa líder en México en el mercado
de motocicletas eléctricas, aseguró que
actualmente éstas representan sólo el 0.33%
del total del mercado de las motocicletas en el
país, por lo que una vez que la gente conozca
las ventajas de este tipo de movilidad
sustentable su crecimiento será importante.

En el marco de su conferencia “Una
Alternativa de Movilidad Eléctrica” durante
el último día de actividades de Expo Moto 2022
que se lleva a cabo en el World Trade Center
de la capital del país, comentó que dentro del
ámbito de los vehículos eléctricos, la
motocicletas representan únicamente un 4%,
es decir sus opciones de crecimiento son muy
amplias dado el incremento en el uso de las
motos en México.

Con respecto al tema del ahorro
económico, aseguró que, en comparación con
las motos de combustión, las unidades Voltiam
Gravity de CITIO tienen beneficios
económicos en el uso de combustible, servicio
técnico, costo de la unidad y refacciones frente
al resto de las motos.

En un viaje promedio de 6,000 kilómetros,
aseveró Ruíz, la inversión en uno de los

CDMX, 28 de noviembre de 2022.- Debido
a sus características tecnológicas y de recarga
energética, las motocicletas eléctricas que
usan pilas representan un ahorro económico

de 28% frente a las motocicletas de
combustión, lo que significa una de las razones
por las que este mercado crecerá notablemente
en México en los próximos años.

modelos de CITIO sería menor a los 2,5000
pesos, en tanto en una unidad de combustión
ésta sería superior a los 5,500 pesos.

Dijo que CITIO es la primera red de
intercambio de baterías en México, que con
base en una conciencia ecológica “está
terminando con la vieja idea de la
contaminación como un mal necesario para la
movilidad efectiva”.

Explicó que el modelo de movilidad de
CITIO es sumamente sencillo, basado en
insertar una tarjeta en la estación de recarga,
ingresar la batería descargada, retirar la batería
cargada, retirar la tarjeta CITIO y continuar el
trayecto, es decir un sistema denominado
Swap and Go.

Las baterías, añadió, se despliegan por las
ciudades en estaciones que fungen como
puntos de recarga inmediata para las
motocicletas eléctricas.

El director de Producto de CITIO informó
que actualmente la red de recarga de la
empresa tiene más de 40 puntos de intercambio
en vialidades clave de la Ciudad de México,
así como presencia en lugares como Tulum en
la zona hotelera de Cancún y en Guadalajara,
así como próximamente en Tampico y
Monterrey.

Cabe decir que en los últimos 20 años, el
mercado de las motocicletas en México ha
crecido de forma constante y contundente,
por lo que actualmente el 9% de los hogares
en México tienen una motocicleta como forma
de movilidad.

Finalmente informó que las importaciones
de vehículos eléctricos han presentado
importantes números en los años recientes en
México, ya que en 2019 ésta fue de 92,026
unidades, en 2020 de 69,616 unidades y en el
2021 de 89,236 unidades.

Me sumo a los buenos deseos
para mis amigos del

En ocasión de los 39 años de
vida informativa, reiterando el
deseo de que continúen por el
mismo camino de mantenernos

al tanto del diario acontecer

Atentamente

Profr J. Felix Reyes Posadas
Director de Educación, Cultura

Física y Deporte municipal
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Reiteramos nuestro reconocimiento y
felicitación al

y a su director general

René Serrano García

Por cumplir 39 años de difundir las
noticias más importantes de la zona

Oriente del Estado

Fraternalmente

Lic. Juan Antonio Ixtláhuac
Presidente Municipal
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Realiza SSM más de 2 mil pruebas rápidas de
VIH, Sífilis y hepatitis

- Durante la jornada gratuita de detección que se llevó a cabo el 24 y 25 de noviembre.

Morelia, Michoacán, 27 de noviembre del
2022.- En el marco de las actividades
realizadas por el Día Nacional de la prueba de
detección de VIH y el Día Mundial de la
Lucha contra el SIDA, la Secretaría de Salud
de Michoacán (SSM) realizó, el pasado 24 y
25 de noviembre, una jornada para la
detección oportuna, en la que se aplicaron 2
mil 244 pruebas rápidas.

El objetivo es brindar a las y los
michoacanos diagnósticos oportunos que
permitan mejorar su salud y calidad de vida,
por ello, a través del Centro Ambulatorio para
la Prevención y Atención en SIDA e
Infecciones de Transmisión Sexual
(CAPASITS), personal de la Jurisdicción
Sanitaria 1 Morelia, del Centro de Salud
Urbano “José Manuel González Urueña” y
Asociaciones Civiles de la comunidad
LGBITTTQ+ instalaron varios módulos en la

Plaza del Carmen para aplicación de pruebas
rápidas de VIH, Sífilis y Hepatitis; así como
para brindar información con consejería
individual.

Durante estos dos días de jornada se
mantuvo una afluencia concurrida, por lo que
se realizaron 748 pruebas rápidas de VIH, 748
de Sífilis e igual número de pruebas de
hepatitis, donde sólo cuatro resultaron
reactivas por VIH.

Además, se distribuyeron 200
preservativos femeninos, 7 mil masculinos y
3 mil lubricantes, medidas de prevención para
evitar contagios de VIH e infecciones de
transmisión sexual.

Las jornadas de detecciones rápidas
continuarán a partir del lunes 28 de noviembre
hasta el 2 de diciembre con atención gratuita,
por lo que se invita a la población a que acuda
a realizarse su prueba.

Además, el 1 de diciembre, a partir de las
10:00 horas, se realizará un acto protocolario
en la Plaza del Carmen, por el Día Mundial de
la Lucha contra el SIDA, con el Lema
“Igualdad Ya”,  con el objetivo de sensibilizar
en la prevención y lograr detener la epidemia
del VIH Y SIDA  para el año 2030.

Por el Día Nacional de la prueba de detección de VIH y el Día Mundial de la Lucha contra el
SIDA, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) realizó, el pasado 24 y 25 de noviembre, una
jornada para la detección oportuna, en la que se aplicaron 2 mil 244 pruebas rápidas.

Redoblar esfuerzos a favor de
cielos azules, primordial para
un mejor futuro: Gloria Tapia
-Recordó que la contaminación del aire trae consigo serios problemas

de salud y afecta directamente los ecosistemas, lo que depende de múltiples
factores, en los que de manera preponderante se encuentra la actividad
económica

Es necesario redoblar los esfuerzos a favor de cielos azules, los que garantizan un mejor
futuro pues son condición necesaria para un desarrollo sustentable y sano, apuntó la diputada
Gloria Tapia Reyes, presidenta de la Comisión de Fortalecimiento Municipal de la LXXV
Legislatura del Congreso del Estado.

La también vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario
Institucional recordó que la contaminación del aire trae consigo serios problemas de salud y
afecta directamente los ecosistemas, lo que depende de múltiples factores, en los que de
manera preponderante se encuentra la actividad económica vinculada con el consumo de
combustibles fósiles.

“La Organización de las Naciones Unidas, reportan que hoy día nueve de cada diez
personas en la Tierra respiran aire contaminado, lo que causa aproximadamente siete millones
de muertes prematuras cada año”.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro destacó que la contaminación que está dañando
nuestra salud también está impulsando la crisis climática, por lo que mejorar la calidad del aire
es condición indispensable para salvar el planeta.

“La contaminación atmosférica es el mayor riesgo ambiental para la salud humana y una
de las principales causas evitables de muertes y enfermedades en todo el mundo, responsable
de aproximadamente 6.5 millones de muertes prematuras en todo el mundo”.

Gloria Tapia recordó que la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible reconoce en su hoja
de ruta para lograr el desarrollo sostenible, la protección del medio ambiente y la prosperidad
para todos, que reducir la contaminación atmosférica es importante para el cumplimiento de
los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Es necesario redoblar los esfuerzos a favor de cielos azules, los que garantizan un mejor futuro
pues son condición necesaria para un desarrollo sustentable y sano, apuntó la diputada Gloria
Tapia Reyes, presidenta de la Comisión de Fortalecimiento Municipal de la LXXV Legislatura

Se pronuncia Octavio Ocampo
a favor del respeto a los

derechos humanos de las
mujeres

- Sociedad y gobierno debemos unirnos para poner fin a la violencia
contra las mujeres

- Acompaña dirigente estatal a la alcaldesa de Salvador Escalante, Araceli
Saucedo en actividades por este día.

- PRD exige espacios libres y seguros para las mujeres.

Salvador Escalante, 27 de Noviembre de 2022.- En el marco del Día Internacional de la
Violencia contra la Mujer que se recuerdó el 25 del mes, el Presidente del Partido de la
Revolución Democrática (PRD),  Octavio Ocampo Córdova, se pronunció a favor del respeto
a los derechos humanos de las mujeres, niñas y adolescentes.

El líder del PRD, acompañó a la Presidenta Municipal de Salvador Escalante, Araceli
Saucedo Reyes, a las diversas actividades que   el Ayuntamiento realizó con motivo de esta
fecha, como una conferencia dirigida a las jóvenes de educación media superior, que fue
impartida por la ponente Sheila  Montaño.

Este año, la Organización de las Naciones Unidas (ONU),  definió el lema “¡ÚNETE! ,
Activismo para poner fin a la violencia contra las mujeres y las niñas”, por lo que Octavio
Ocampo,  consideró que además de visibilizar la problemática, es importante que de forma
coordinada sociedad y gobierno unamos esfuerzos para prevenir, sancionar y erradicar la
violencia contra la mujer.

“Estamos en contra de cualquier tipo de violencia hacia las mujeres, niñas, adolescentes,
adultas mayores e indígenas; reprobamos la violencia física, verbal, psicológica, económica
, sexual o de cualquier otra forma”, expresó.

Hizo un reconocimiento a las mujeres que han levantado la voz a través de los años, así
como aquellas que siguen luchando para que sus derechos sean respetados, como
históricamente lo ha hecho el PRD.

Nuestra solidaridad con las mujeres que han sufrido algún tipo de violencia, a las familias
de quienes han enfrentado un feminicidio, “más allá de las cifras que se pudieran manejar de
feminicidios, el día de hoy nos toca sensibilizarnos  y refrendar nuestro compromiso a favor
del respeto a los derechos de las mujeres”.

En el marco del Día Internacional de la Violencia contra la Mujer que se recuerdó el 25 del
mes, el Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD),  Octavio Ocampo Córdova,
se pronunció a favor del respeto a los derechos humanos de las mujeres, niñas y adolescentes.
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Llegar a 39 años de labor informativa es todo
un reto, por este motivo, felicitamos  todos

quienes lo hacen posible

Esperando que sigan con su extraordinaria
labor periodística

Atentamente

Guillermo Estefan Abuchard
Presidente CCERO

P. Ángel Espino García

Contemplando la Creación

UNA MIRADA
AL UNIVERSO Y

A SU AUTOR
(XXVI)

1.- EN LA VÍSPERA DE
NAVIDAD. Muchos niños se
reunieron en la Iglesia junto al árbol navideño para rezar y cantar con los santos
peregrinos. Con fe contemplaban las esferas de colores y los dulces que colgaban del
árbol. Había nueces de cáscara negra, chocolates y esferas brillantes. Al salir de la
Iglesia los encargados repartieron los dulces, pero un niño caprichoso no quería las
nueces de cáscara negra, que eran las buenas, sino a fuerzas quería las grandes y
doradas que eran esferas. Todos comieron a gusto sus nueces y dulces, mientras que
el niño caprichoso pensó que las esferas eran nueces grandes y al romperlas se quedó
con su coraje, se fue avergonzado y llorando a su casa.

2.- ASÍ EN LA VIDA. Hay muchas cosas en el mundo que se parecen a las nueces
doradas, brillantes por fuera, pero vacías por dentro. Hay que ser realistas y objetivos,
pero no soberbios. No hay que dejarse seducir ni derrotar por la ira, ni por la soberbia,
ni por apariencias externas. Dijo Cristo: “Aprendan de mí, que soy manso y humilde de
corazón”.

3.- EL PLANETA MARTE. Es el cuarto planeta más cercano al Sol. Marte tiene
muchas cadenas de montañas, casquetes polares, gigantescos volcanes, valles largos
y profundos. Debajo de la superficie, hay un núcleo de 2100 km de radio, compuesto
de hierro y níquel, además tiene un poco de azufre. Bajo la corteza se han encontrado
zonas magnetizadas que indican que Marte tuvo hace tiempo, un campo magnético,
que después se disolvió. El Monte Olimpo es su volcán más grande, y en el Monte
Tharsis hay tres volcanes alineados. En el Polo Sur hay un casquete de dióxido de
carbono helado, de 8 metros de grosor. Los valles “Marineris” de Marte miden 4800 km
de largo. Marte tiene dos lunas pequeñas. Una se llama Fobos y orbita Marte en 8
horas; la otra se llama Deimos y su órbita es más lenta, pues dura 32 horas. El color rojo
de Marte se debe al óxido de hierro. Dice la Santa Biblia: “¿Eres tú quien mantiene
juntas a las Pléyades y separadas las estrellas de Orión? ¿Eres tú quien saca a su hora,
al lucero de la mañana o quien guía a las estrellas de la Osa Mayor y de la Osa Menor?
(Job 38, 31-32) A Dios la Gloria, el honor y la alabanza para siempre.

Este miércoles se realizará la
Feria de Empleo Navideña, en

cuatro municipios

 Con una oferta de más de 600 vacantes y la participación de 73
empresas de diversos giros, este miércoles, 30 de noviembre, se
llevará a cabo la Feria de Empleo Navideña, de manera
simultánea en Morelia, Pátzcuaro, Zitácuaro y Lázaro
Cárdenas.

Morelia, Michoacán, 29 de
noviembre del 2022.- Con una
oferta de más de 600 vacantes
y la participación de 73
empresas de diversos giros,
este miércoles, 30 de
noviembre, se llevará a cabo
la Feria de Empleo Navideña,
de manera simultánea en
Morelia, Pátzcuaro, Zitácuaro
y Lázaro Cárdenas.

En Morelia, el evento
coordinado por la Secretaría de
Desarrollo Económico
(Sedeco) y por el Servicio
Nacional de Empleo (SNE)
tendrá lugar en el salón
Michoacán del Centro de
Convenciones y Exposiciones
de Morelia (Ceconexpo).

En la capital michoacana estarán disponibles 400 vacantes, entre éstas de auditor/a,
ingeniero/a civil, arquitecta/o, ingeniera/o en sistemas, capitán de meseros/as, correspondientes
a 50 empresas, entre ellas Citelis, Rafias Industriales y Corporativo Cruz Azul.

Por lo que toca a Pátzcuaro, se realizará en la Plaza Gertrudis Bocanegra, colonia Centro. Se
contará con 75 vacantes ofrecidas por ocho empresas.

En Zitácuaro se ofrecerán 100 vacantes correspondientes a ocho empresas. La sede será
calle Cuauhtémoc Oriente No.19, colonia Cuauhtémoc.

En Lázaro Cárdenas, la oferta es de 60 vacantes de las siete empresas participantes. El
evento tendrá lugar en la explanada municipal (avenida Lázaro Cárdenas No. 516, colonia
Centro).

Algunas de las empresas que estarán participando en las diferentes regiones son: Gas
Express Nieto, Grupo Lala, Pepsi, Banco Azteca, Super Codallos, El Romeral Pro Avocados,
hoteles Casa del Refugio y Hacienda Mariposa.

El horario de la Feria de Empleo Navideño en los cuatro municipios será de 9:00 a 15:00
horas; se pide a las personas interesadas acudir con solicitud de empleo elaborada y currículum
vitae. Mayor información vía WhatsApp en el número 443 100 9526.
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En su aniversario 39 me
permito felicitar al equipo

de trabajo del

Deseando sigan con su
labor de informar durante

muchos años más

Sinceramente
Karina Alvarado

Regidora del ayuntamiento
de Zitácuaro

Michoacán va por producción orgánica
y alimentos sanos: Bedolla

- Se capacita a productores en la materia para darle valor agregado al campo

Morelia, Michoacán, 5 de agosto del
2022.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla afirmó que Michoacán, líder
nacional en valor de la producción
agrícola, va por la producción orgánica
del sector primario con la finalidad de
promover actividades sustentables y dar
valor agregado a los productos del estado.

Refirió que, es a través del programa
Agrosano, que se fomenta el cambio de
prácticas agrícolas por medio de la
capacitación a productores para que
fabriquen y apliquen su propio fertilizante
orgánico mineral, reduciendo también con
ello los costos de producción y la
dependencia en la compra de insumos;
mejorando los ingresos de los
campesinos; la restauración de los suelos
y disminuyendo la contaminación
ambiental.

Estas acciones, dijo el mandatario
están siendo articuladas por la Secretaría

de Agricultura y Desarrollo Rural
(SADER), que contrató a 111 técnicos
especialistas en la materia para que
capaciten a las y los productores. Esto, a
través de la firma del convenio con la
Dirección General de Educación
Tecnológica Agropecuaria y Ciencias del
Mar (DGETAyCM).

Aportó que la capacitación continuará
realizándose hasta diciembre del presente
año con el objetivo de iniciar la ruta de la
transición hacia la producción orgánica
con alimentos sanos, nutritivos y
suficientes.

El titular de la SADER del Estado,
Cuauhtémoc Ramírez Romero, compartió
que los 111 técnicos, se suman a los 2 mil
700 educadores comunitarios para el
Bienestar que participan a través del
Consejo Nacional de Fomento Educativo
(Conafe), en el programa Agrosano y que
se encuentran trabajando en las
comunidades y zonas marginadas para
promover prácticas agroecológicas para
el Bienestar de las familias.

“Con ello, se fortalece la Producción
para el Bienestar en Michoacán, que
actualmente tiene una cobertura de 26
municipios, pero se ampliará a 56
municipios”, concluyó.

$8.00 Ejemplar
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Muchas felicidades a todos
los que conforman el

Informativo La Región por
39 años ininterrumpidos

informando sobre los
hechos más sobresalientes

de nuestra ciudad.
Reciban una sincera

felicitación, este aniversario
refrenda el éxito constante

como hasta ahora.

ATENTAMENTE
Myrna Merlos Ayón

Síndica del Ayuntamiento Municipal
de Zitácuaro

39 años se dicen fácil, pero
representan décadas de
esfuerzo, constancia y

dedicación.
Mis más sinceras

felicitaciones para el

por su aniversario.
¡Enhorabuena!

ATENTAMENTE
María Guadalupe Colín

Pedraza
Vocal Ejecutiva de la Junta

Distrital 03 del INE

Este 26 de noviembre el

cumplió 39 años de vida, de
informar a todos los

ciudadanos.
¡Gracias a todo el equipo

que lo conforma,  por
mantenernos informados de

lo que ocurre a nivel
nacional, estatal y local.
¡¡Muchas Felicidades!! Y

mucho éxito

ATENTAMENTE
Albertano Hernández

Castro

¡Felicitaciones!
A todo el equipo del

por su 39 aniversario de
informar de manera
oportuna y objetiva,

alcanzando el
reconocimiento como uno
de los principales medios

regionales.

Sinceramente
Su amiga

Amparo González Vélez
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Por: Tayde González Arias.
Arena Suelta

El padecimiento mortal que
imita los síntomas de la gripe
La sepsis es un padecimiento

potencialmente mortal que es desencadenado
por una infección sistémica que puede
ocasionar que el cuerpo reaccione de forma
exagerada, así como una respuesta inmune
excesiva y muy dañina

A menos que se diagnostique y trate con
rapidez, la sepsis podría evolucionar en poco
tiempo a una falla multiorgánica y la muerte.

FORO DE SÃO PAULO
Los documentos oficiales suelen

ser por su formalidad y contenido
técnico, de un carácter formal, por su
génesis filosófico, y por los fines que
persiguen bellos, cosmogónicos y
hasta estéticamente hablando bonitos,
pero cuando esas letras deben llevarse
a la práctica, casi toda teoría brillante
se deslucida por las mañas, malas
formas o desequilibrio emocional de
quien debe cumplirlas o aplicarlas. Tal
es el caso de las leyes, que llegan a
ser verdaderos tratados de justicia y
bondad, pero que, en manos del juez,
el abogado oel jurista con pocos
escrúpulos aquello es un arma contra
el ciudadano que llega hasta sus
instancias queriendo encontrar lo justo y lo encierran, lo sancionan o lo callan,
dependiendo el caso.

Aunque pudiéramos enumerar varios casos, leyes, reuniones, protocolos,
acuerdos y demás acciones o documentos que nacieron con un propósito
loable, he de referirme al Foro de São Paulo, cuyo origen se dio por la
convocatoria que hicieron LuizInácio Lula da Silva  y Fidel Alejandro Castro
Ruz a partidos, movimientos y organizaciones de izquierda, en julio de 1990,
según ellos para reflexionar sobre los acontecimientos post caída del Muro de
Berlín y los caminos alternativos y autónomos posibles para la izquierda de
América Latina y el Caribe. El encuentro se dio en la ciudad de São Paulo y
reunió a 48 partidos y organizaciones, que representaban diversas experiencias
y matrices político-ideológicas de toda la región latinoamericana y caribeña.
De allí salió la Declaración de São Paulo, bajo un  documento histórico que
expresaba la vocación, los principios y objetivos de todos los partidos y
movimientos allí presentes, mencionando por ejemplo: «Avanzar con propuestas
de unidad de acción consensuales en la lucha antiimperialista y popular,
«Promover[emos también] intercambios especializados en torno a los
problemas económicos, políticos, sociales y culturales», y «[…] en
contraposición a la propuesta de integración bajo el dominio imperialista,
[definir] las bases de un nuevo concepto de unidad e integración continentales. 

Y considerando que el neoliberalismo es una «teoría política y económica
que tiende a reducir al mínimo la intervención del Estado», siendo también
definido como «una forma de liberalismo que apoya la libertad económica y
el libre mercado», cuyos «pilares básicos incluyen la privatización y
la desregulación». En su sentido más usual, se refiere a una serie de teorías y
propuestas económicas que comenzaron a tomar auge en la década de 1970,
cuestionando al keynesianismo dominante hasta entonces, para volverse en
los años siguientes predominantes en el mundo occidental, se dio un segundo
encuentro, realizado en la Ciudad de México en 1991, para contrarrestar dicho
movimiento económico, consagraron el nombre «Foro de São Paulo».

Y aunque se supone que las idea son alcanzar:  La igualdad, la equidad y la
justicia social;La democracia y la lucha por la libertad, profundizando su carácter
popular, directo, participativo y comunitario;La unidad de nuestras fuerzas y
organizaciones y la indisoluble relación con nuestros pueblos;El rechazo a
cualquier expresión de fascismo, racismo, xenofobia, machismo, misoginia y
homofobia, y a la discriminación de cualquier origen o naturaleza;La solidaridad
con otras personas y naciones, así como la realización plena del derecho a la
Paz;El derecho de cada país a elegir el sistema político y social que sus pueblos
democráticamente decidan;La ética, la honradez, el ejercicio transparente del
gobierno y la administración de los bienes públicos y colectivos y la lucha sin
treguas contra la corrupción son valores de las organizaciones de izquierda;La
integración regional soberana como objetivo estratégico. La agrupación ha
sido más bien una reunión de intereses políticos por que los partidarios o los
que forman parte tengan el poder en sus países, vuelvan a tener las riendas de
sus naciones, como el es caso de Lula, o justifiquen actos paternalistas,
olvidándose en la practica del bienestar de sus pueblos.

Considerando que el partido en el poder en México, forma parte de este
foro, y de que el propio Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, simpatiza
con estos preceptos, hemos de quedar muy atento y en espera que de pronto,
todas esas ideas sean una realidad y no nos veamos perdidos en el populismo,
y las conductas e ideas de extrema izquierda, que, como todo en exceso,
termina más dañando que abonando a la vida democrática de los países del
mundo.

En los Estados Unidos, 1.7 millones de adultos desarrollan sepsis cada año y, como resultado,
270 000 de ellos mueren

Según el análisis mundial más completo hasta la fecha, la sepsis es responsable de 1 de
cada 5 muertes al año en el mundo, el doble que las estimaciones anteriores

A pesar de su prevalencia, es usual que la sepsis sea omitida, incluso por los profesionales
de la salud. Por esta razón, es importante familiarizarse con los signos y síntomas, y tomar
medidas inmediatas en caso de una sospecha de sepsis

La sepsis se ha identificado como un factor importante que puede contribuir en la muerte
por influenza. Además, algunos síntomas de sepsis son similares a los de la influenza, por lo
que es importante saber cómo diferenciarlos

Por el Dr. Mercola
La sepsis es un padecimiento potencialmente mortal desencadenado por una infección

sistémica que puede ocasionar que el cuerpo reaccione de forma exagerada, así como una
respuesta inmune excesiva y muy dañina. A menos que se diagnostique y se trate con rapidez,
podría evolucionar en poco tiempo a una falla multiorgánica y la muerte.

Diversos estudios han demostrado que la sepsis se ha vuelto cada vez más frecuente, por
lo que es imperativo estar atento a sus signos y síntomas cuando esté enfermo o en un
hospital.

Esto incluye a los casos de sospecha de influenza, ya que la sepsis podría imitar muchos
de los signos y síntomas de la gripe. De hecho, la sepsis es uno de los principales factores
involucrados en la muerte por influenza. Asimismo, los estudios también han identificado a la
sepsis como una de las principales causas de muerte en hospitales y de daños graves, en
gran medida a raíz de los diagnósticos equivocados. Los resultados de los estudios demuestran
lo siguiente:

En los Estados Unidos, 1.7 millones de adultos desarrollan sepsis cada año y, como
resultado, 270 000 de ellos mueren.1

Entre el 34.7 % y 55.9 % de los pacientes en los Estados Unidos que murieron en hospitales
en el período 2010 al 2012, tenían sepsis al momento de la muerte.2

La tasa de mortalidad de los pacientes hospitalizados con sepsis es del 10 %, en comparación
con el 1 % entre los pacientes que no presentan sepsis.3

El gasto por tratar la sepsis aumentó en un 19 % entre el 2011 y 2013.4 Ahora, es el
padecimiento más costoso atendido en los Estados Unidos, con un costo anual de 23.6 mil
millones de dólares.5,6

Centro de Salud oferta pruebas
de VIH permanentes

- Las pruebas que salen positivas se les canaliza para su tratamiento

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de
noviembre de 2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. El Centro de Salud
ofrece de manera permanente y gratuita
la realización de pruebas rápidas de VIH
Sida. El horario en que se hacen es de
8:00 de la mañana a 1:30 de la tarde.

La prueba es confidencial, solo se
debe llenar un documento como
consentimiento y a la persona solicitante
se le hace una pulsión en el dedo de la
mano.

Al respecto, Anna Deny Hernández
Avilés directora del Centro de Salud, dijo
que es importante que todas las personas
que tengan vida sexual activa o la hayan
iniciado, por salud deben hacerse la
prueba, ya que la principal forma de
transmisión son las relaciones sexuales.

“A veces la gente que ocupa esta
prueba piensa que es enredosa, se cobra
o que tiene varios requisitos y no es así,
es muy sencilla y se practica como forma
de prevención oportuna”, explicó.

Señaló que las mujeres embarazadas
se les práctica la prueba al menos tres
veces durante el periodo de gestación,
esto como medida preventiva para el feto.

Agregó que cuando la prueba resulta

positiva, se le manda con el médico quien
da el tratamiento, monitoreo y seguimiento
necesario a través de estudios; si la
situación lo amerita se canaliza a un
segundo o tercer nivel de atención.

Si bien es cierto que el VIH Sida es
una enfermedad que no tiene cura, recalcó
que con un buen tratamiento, la persona
puede vivir muchos años y con una buena
calidad de vida, por lo que es importante
detectarla a tiempo y tratarla.

El Centro de Salud ofrece de manera
permanente y gratuita la realización de
pruebas rápidas de VIH Sida. El horario en
que se hacen es de 8:00 de la mañana a 1:30 de
la tarde.
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GC localiza en Zitácuaro,
maleta con equipo de

ginecología; presuntamente
robada en Toluca

 En menos de 24 horas, elementos de la
Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
lograron recuperar en Zitácuaro, un maletín
con equipo de ginecología que había sido
presuntamente robado en la ciudad de Toluca.

- El maletín -con un valor
aproximado de más de 200,000.00
pesos- fue localizado en un
consultorio particular ubicado este
municipio, en la acción operativa una
persona fue detenida.

Zitácuaro, Michoa?cán, 26 de noviembre
del 2022.- En menos de 24 horas, elementos de
la Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
lograron recuperar en Zitácuaro, un maletín
con equipo de ginecología que había sido
presuntamente robado en la ciudad de Toluca.
Aseguraron a un presunto responsable.

Con un valor aproximado de 200 mil pesos,
el maletín de color negro, perteneciente a la
empresa Baymed.México, -el cual contenía
instrumentos y productos de ginecología para
realizar colposcopías-, fue reportado como
robado el pasado viernes y tras un rastreo vía
GPS, se monitoreó su ubicación en el municipio
de Zitácuaro; acto seguido los agentes de la
Guardia Civil implementaron un operativo para
asegurar el equipo.

Fue en las inmediaciones de un consultorio médico particular, en el que tras la autorización
para efectuar una revisión, la maleta fue recuperada. En el hecho se detuvo a una persona,
misma que fue trasladada a la instancia correspondiente, a efecto de llevar a cabo las diligencias
establecidas que marca la Ley, para definir su situación jurídica.

Para la SSP, su objetivo primordial es cuidar del patrimonio de las y los ciudadanos, por
ello trabaja día a día sin bajar la guardia y exhorta a denunciar cualquier acto a las líneas
telefónicas 911 o 089.

Muere niño al ser atropellado por
un familiar

Morelia, Mich.- 29 de noviembre de 2022.-Un menor de entre 7 y 11 años de edad murió al
ser atropellado por un vehículo, al parecer de un familiar, hecho que ocurrió la noche de ayer
lunes en la colonia moreliana Eduardo Ruiz, comentaron fuentes allegadas al tema.

Información obtenida en el trabajo noticioso reveló que la tragedia tuvo lugar en la calle
Cempaxuchil, cerca de la avenida Pedregal.

Trascendió que al registrarse el accidente, los padres del niño intentaron auxiliarlo, pero
ya no tenía signos vitales, entonces lo metieron a su domicilio en el referido asentamiento.

Unos policías se enteraron del acontecimiento y llegaron a la mencionada dirección,
después intervino la Unidad de Atención Inmediata, dependiente de la Fiscalía General del
Estado (FGE), la cual realizó las averiguaciones correspondientes.

Continúan Bomberos con
colecta de ropa de invierno

- Serán entregadas a personas que vivan en condición de calle y de
bajos recursos

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de noviembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
cuerpo de bomberos de Zitácuaro continúa con su colecta anual de ropa de invierno.

La acción comenzó el 26 de octubre y estaba prevista terminarse el 30 de noviembre, pero
se ha ampliado algunos días más.

La ropa que se recaude será entregada durante el mes de diciembre a personas que vivan
en condición de calle de la ciudad así como a los que vivan en comunidades y sean de bajos
recursos.

Juan Manuel Pérez Bernal, comandante operativo del Cuerpo de Bomberos, precisó que
se requiere todo tipo de ropa calientita para todas las edades como: suéteres, bufandas,
chamarras, abrigos, cobijas, pants, gorros y hasta guantes.

Los ciudadanos que estén interesados en ayudar pueden acudir directamente a la base de
bomberos, la cual se encuentra ubicada en Avenida Revolución Sur 64, o bien, llamarles al
número de teléfono 7151538742 y ellos van a recoger la ropa que vayan a donar.

Hay que mencionar que esta colecta se lleva a cabo cada año, ya que están conscientes de
las bajas temperaturas que registran las comunidades de las partes altas del municipio,
asimismo del peligro que representa para las personas que duermen en la calle sobre cartones
porque no tienen donde pasar la noche.

Exhortó a la población a apoyar, ya que todos en su casa tienen ropa o una cobija en buen
estado que ya no utilizan y ésta puede abrigar a una persona que si lo necesita.

El cuerpo de bomberos de Zitácuaro continúa con su colecta anual de ropa de invierno.


